



「苗木城まつり」多くの来城者で賑わいました！



[栗原響大くんと武将隊の皆さん]



[栗原くんガイドツアー]



[石割体験]



[遠山家屋敷の様子]



[風流おどり苗木連の皆さん]



[居合実演]



[子ども武将隊行列]

リニア工事車両を用いた 交通安全教室を開催しました

中央新幹線建設工事による発生土運搬車両の運行ルート変更に伴い、令和7年9月から苗木地域内を運行しています。

ルートには通学路も含まれているため、苗木小学校1・2年生を対象にJR東海の皆さんの協力を得て、11月4日（火）工事用車両を用いた交通安全教室を行いました。

大型車の特性である「内輪差」の話を聞いた後、ペットボトルを使った内輪差の実演を見学。実際に見ることで、普通自動車との違いや危険性を理解することができました。

苗木区長会では、市の協力と「リニア中央新幹線沿線地域対策交付金」を活用し、苗木小学校・中学校全生徒に交通安全対策啓グッズを配布しました。歩道等では内側で待つことを意識し、交通ルールを守りましょう。



【アンケート】



日・曜日	行事など
6 土	苗木っ子あつまれ～！
19 金	区長会
26 金	仕事納め

※行事などは変更になる場合があります。

《ごみ収集日》

○燃えるごみ	毎週 (月)・(木)
○燃えないごみ	12月24日 (水)
○資源・硬質・有害ごみ	12月19日 (金)
○大型ごみ	12月10日 (水)

ごみは当日の朝出しましょう！

大型ごみは事前に申込みと手数料の支払いが必要です。☎62-0085



※ 年末年始のごみ収集は「広報なかがわ12月号」をご確認ください。

年末年始休日のご案内

■事務所窓口業務

12月27日（土）～1月4日（日）まで休み

■学校・公民館施設の利用

12月27日（土）～1月5日（月）まで休み

苗木保育園

年長児が木育で箸づくりをしました。

木育コーディネーターの方を迎え、最初は木の名前が出てくるつながり遊びをしたり、木で出来ている生活用品や様々な木の板を見せてもらい木の違いを知ったりして、子どもたちは興味津々でした。

その後の箸づくりでは、山桜の木を様々なサンドペーパーを使ってこすっていました。根気のいる作業でしたが、1時間以上こすりながら箸の形にしていき、触ったり、においをかいだり「つるつるになってきた！」と子どもたちは嬉しそう！こうやって世界に一つだけの自分の箸を作り、親子で箸を完成させました。手作りの箸は温かみがあり、持ちやすいです。布を絞り染めして、針で縫って箸袋も作りました。

これからこれを使って給食を食べます。大きくなつてもずっと大事に使ってほしいと思います。



《苗木の人口 令和7年10月末日現在》

・人口：5,770人（先月比：-1人）男：2,828人（-3人）女：2,942人（+2人）・出生：2人・死亡：10人

「あんどん祭り」決定事項

10月1日（水）、第3回あんどん祭り実行委員会を開催し、今年の反省と来年のあんどん祭りについて話し合いました。「やぐら・ステージ」については、維持費の削減や保管場所の確保の観点から下記のように決定しましたので報告いたします。

ステージ：借用

提灯やぐら：借用

大提灯：2個購入

（文字やイラストを入れて
苗木らしいものを作製）



大提灯のデザインは、実行委員会三役部会長会で検討し、地域の皆さまの意見をアンケートにてお伺いさせていただきますので、ご協力をお願いします。

「苗木花の会」と苗木中学生の皆さん、 いつもありがとうございます！



「苗木」交差点の花壇が、たくさんの綺麗な冬花で埋め尽くされています。お近くを通られましたら、ぜひご覧ください。

ボランティアの皆さん、いつもありがとうございます。



苗木小学校

10月18日（土）、心配していた天候にも恵まれ、運動会を開催しました。

「力を合わせて 笑顔いっぱいの運動会」のスローガンのもと、競技・係活動・応援に全校が一丸となって取り組み、一人一人が自分ができる全力を披露することができました。

ご来賓の方からも、「リレーで最後まであきらめないで走り切る姿に涙がでました！」

「高学年の動きがキビキビしていていい」などと、褒めていただきました。

感動いっぱい、最高の運動会になりました。



・世帯数：2,353世帯（+5世帯）

・人口：5,770人（先月比：-1人）男：2,828人（-3人）女：2,942人（+2人）・出生：2人・死亡：10人